



Ecole de Musique
La Tour du Pin

Lettre d'information n°1 2024-2025 - Novembre 2024

Voici la première lettre d'info 2024/2025 de l'EMA
Vous en recevrez une par mois environ, elles vous tiendront informés de l'actualité de votre école de Musique, mettront en avant un évènement, une pratique, un professeur...
N'oubliez pas de les lire pour avoir aussi les infos pratiques : ajout de répétitions avant un concert, horaire des auditions, absence prévue d'un professeur et rattrapage, etc...
Nous souhaitons à tous nos élèves une très belle année musicale !

Vacances scolaires
Il n'y a en général pas de cours pendant les vacances scolaires (mais il y a cours le premier samedi des vacances). Exceptionnellement il peut cependant y avoir cours : rattrapage en cas d'absence de professeurs, projet particulier...
Reprise des cours donc la semaine du 4 novembre.



Les chocolats de Noël !

Les catalogues de chocolats « Alex Olivier » ont été distribués avant les vacances. Vous pouvez commander ces délicieuses friandises par internet (sur le site : asso.initiatives.fr , avec le code d'accès : WYMSAH) ou en remplissant un bon de commande papier à rendre à un des professeurs avec votre règlement par chèque (à l'ordre de EMA).
Les bénéfices de cette vente servent au parcours culturel des enfants (plusieurs sorties dans l'année proposés gratuitement)

ASSEMBLEE GENERALE 2024

L'Ecole de Musique est une association et vous en êtes les adhérents.

Chaque année une assemblée générale a lieu afin de présenter le bilan moral et financier de l'année écoulée, d'accueillir éventuellement de nouveaux membres dans son conseil d'administration et de faire un point de rentrée sur la nouvelle année.

Cette année, l'Assemblée Générale aura lieu le **samedi 23 novembre, de 9h30 à 10h15 au Grenier des Halles** (au 3^{ème} étage des Halles, pendant le cours de FM1) Nous comptons sur votre présence !

Le bureau actuel : Valérie Thollon (présidente) - Stéphanie Laclautre (trésorière) - Pascale Marois (secrétaire) - Lionel Le Bot, Jean-Pierre Moraud, Véronique Brahinsky

Rappel des horaires de la Formation Musicale

FM1 : samedi 9h30/10h15 (Alain Paravy)

FM2 : mercredi 13h30/14h15 (Ingrid Verger)

FM3 : samedi 11h/11h45 (Alain Paravy)

FM4/5 : mercredi 17h/17h45 (Florence Aulas)

FM ados débutants/adultes : samedi 15h30/17h une fois par mois (Ingrid Verger)

FM 2^{ème} cycle : samedi 17h/17h45 (Ingrid Verger)

La FM ados/adultes d'adressent à des ados débutants ou presque débutants qui ne trouveraient pas leur place dans un cours de FM classique, avec des enfants plus jeunes (FM1 et 2). Ce cours est compris dans le tarif.

Le cours est aussi ouvert aux adultes qui débutent, et qui souhaitent progresser plus vite en travaillant la lecture de notes et le rythme. Il est proposé au tarif de 50 € pour l'année. N'hésitez pas à venir essayer!

Rappel des Jours et Horaires des pratiques collectives des enfants/ados

Chorale : samedi 10h15/11h avec Alain Paravy (*dès la 1^{ère} année*)

Ensemble percussions (percutons) : mercredi 14h15/15h avec Ingrid Verger (*dès la 1^{ère} année*)

Musique du Monde : samedi 11h45/12h30 avec Alain Paravy (*dès la 3^{ème} année*)

Orchestre : mercredi 17h45/18h45 avec Sylvain Petiot (*dès la 4^{ème} année*)

Ensemble Ukulélés (8/13 ans) : samedi 11h40/12h30 avec Yannick Cordou. *L'ensemble Ukulélés s'adresse à des jeunes non-inscrits en cours d'instrument (en tant que Pratique collective seule), mais aussi à des élèves en cursus complet, notamment pour des débutants qui se sentiraient trop « vieux » pour la chorale ou les percutons.*

Les professeurs de l'EMA



Florence Aulas



Elodie Robert



Ingrid Verger



Pascal Berrubé



Benoit Blanc



Yannick Cordou



Alain Paravy



Sylvain Petiot



Philippe Teisseire

Les professeurs : qui fait quoi ?

Ingrid VERGER : Directrice , Cuivres (trompette, cor d'harmonie, trombone) Batterie, Formation Musicale (FM2 – FM ados/adultes – FM 2^{ème} cycle), Percutons

Florence AULAS : Piano, Formation Musicale (FM4/5)

Elodie ROBERT : Flûte traversière

Benoît BLANC : Batterie

Pascal BERRUBÉ : Violon

Yannick CORDOU : Guitare, Ensemble Ukulélés, Groupe Musique Actuelle

Alain PARAVY : Piano, Flûte à bec, Eveil Musical (3/4 ans et 4/6 ans) – Classe découverte (6/8 ans), Formation Musicale (FM1 – FM3), Chorale, Ensemble « musique du monde »

Sylvain PETIOT : Tuba, Trombone, Orchestre

Philippe TEISSEIRE : Clarinette



Zoom sur deux Pratiques Collectives

Atelier « Musique du Monde »
(encadré par Alain Paravy, le samedi 11h45/12h30)

L'atelier Musique du Monde s'adresse à des élèves à partir de la 3^{ème} année d'instrument. C'est pour eux leur première pratique collective avec leur instrument. Alain peut adapter les partitions, afin que chacun puisse jouer selon son niveau instrumental.

Dans cet atelier, le répertoire est constitué de musique de différents pays. Chaque morceau donne également l'occasion d'écouter et de découvrir des répertoires différents.



Les Percutons

(Atelier animé par Ingrid Verger, le mercredi de 14h15 à 15h)

Les Percutons, c'est le nom de l'ensemble Percussions qui est proposé comme Pratique Collective aux élèves débutants (1^{ère} et 2^{ème} année d'instrument principalement), ainsi qu'aux élèves de Classe-découverte. L'atelier a lieu juste après le cours de FM2 le mercredi.

Les objectifs des Percutons sont de permettre aux jeunes musiciens de construire ensemble, de développer le sens du rythme, la mémoire, l'imitation et la créativité, l'improvisation, et d'agir ensemble.

Tout au long de l'année, les enfants utiliseront diverses petites et plus grosses percussions (claves, tambourins, tambours, djembés, bongos, cajons...) En ce début d'année, ce sont les boomwhackers qui étaient à l'honneur (ce sont des tubes en plastique coloré de différentes longueurs, chaque longueur correspondant à une note.

